

# CÁDIZ Y PUEBLOS BLANCOS

## EL PRECIO INCLUYE

- Autocar desde Negreira, Bertamiráns y Santiago de Compostela
- Hoteles 3\* en habitación doble/triple. Suplemento individual: 175 €
- Pensión completa según itinerario, con bebida incluida (agua y vino)
- Seguro de asistencia. Suplemento seguro de anulación: 15 €
- Guía técnico acompañante

26 ABRIL - 1 MAYO 2026

6 DÍAS / 5 NOCHES

580 €

Precio por persona (IVA incl.)



## DOMINGO 26-04-26

Salida a la hora convenida hacia la Ruta de la Plata. Comida. Continuación del viaje por tierras extremeñas y visita a **Cáceres**, donde podremos admirar su casco histórico, la Plaza de Santa María, la Plaza de San Jorge, la Torre de las Cigüeñas, el Museo de Cáceres... Cena y alojamiento en ruta.

## LUNES 27-04-26

Desayuno. Salida hacia la Costa de la Luz, circunvalando Sevilla, la capital andaluza. Comida en el hotel, situado en la localidad gaditana de **El Puerto de Santa María**. Por la tarde visitaremos la luminosa y acogedora ciudad de **Cádiz**, conocida como "La Tacita de Plata" o "La abuela de Europa", considerada la ciudad más antigua de Occidente. Pasearemos por sus calles más céntricas e históricas, escenario de numerosos encuentros y eventos populares, como su famoso Carnaval, destacado por sus ingeniosas y satíricas chirigotas. Tiempo libre. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

## MARTES 28-04-26

Desayuno. Salida hacia **Chipiona**, cuna de la gran cantante Rocío Jurado y de largas playas con preciosas puestas de sol. Comida. Por la tarde visitaremos **Conil de la Frontera**, para conocer el Barrio de los Pescadores, una barriada de callejuelas estrechas y patios repletos de flores. Continuación de nuestra ruta hacia **Vejer de la Frontera**, población que conserva su rico legado arquitectónico de origen árabe y forma parte de la Red de los Pueblos Más Bonitos de España. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

## MIÉRCOLES 29-04-26

Desayuno. Por la mañana visitaremos **Setenil de las Bodegas**, uno de los pueblos blancos gaditanos, que sorprende por la disposición de sus casas, agazapadas bajo rocas gigantes. Comida. Por la tarde atravesaremos la frondosa **Sierra de Grazalema** para llegar a **Ubrique**, pintoresca población de montaña, famosa mundialmente por la industria de piel y marroquinería, fabricando artículos de cuero de alta gama para marcas de lujo internacionales. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

## JUEVES 30-04-26

Desayuno. Por la mañana visita a **Jerez de la Frontera**, ciudad gaditana que goza de reconocimiento internacional gracias al vino, la tradición ecuestre y taurina, el flamenco y el motor. Posibilidad de realizar una visita guiada a la histórica bodega Tío Pepe. Comida. Por la tarde visita a **Sevilla**, la ciudad que huele a azahar (flor del naranjo) y que atesora múltiples atractivos, como la Catedral con La Giralda, la Torre del Oro, el Parque de María Luisa, así como los barrios típicos de Santa Cruz y Triana. Tiempo libre. Continuación del viaje hacia Extremadura. Cena y alojamiento en ruta.

## VIERNES 01-05-26

Desayuno. Salida hacia **Plasencia**, ciudad que destaca por sus dos catedrales, su Plaza Mayor y el Palacio del Marqués de Griñón. Tiempo libre. Comida en ruta. Continuación del viaje de regreso hacia Galicia.

\* Nota: el orden de las visitas puede verse modificado, manteniéndose íntegro el programa.